

Rheine, 4. November 2024

Presseinformation

Luftballonwettbewerb beim Tag des Kinderkrankenhauses: Geschenkübergabe

Die Luftballons von Willi (1), Louise (3) und Katharina (3) haben die längste Strecke zurückgelegt.

Beim diesjährigen Tag des Kinderkrankenhauses im Park des Mathias-Spitals konnten Kinder an einem Luftballonwettbewerb des Vereins Bunter Kreis e.V. teilnehmen. Dabei konnten sie bzw. ihre Eltern eine Postkarte ausfüllen, an einem Luftballon befestigen und diesen anschließend steigen lassen. Auf der Postkarte wurden die Finder des Luftballons gebeten, die Karte mit Angabe des Fundorts zurück ans Klinikum Rheine zu schicken. So konnte ermittelt werden, welche Ballons wie weit geflogen sind.

Die Kinder, deren Luftballons die längste Strecke zurückgelegten, haben nun im Klinikum Rheine vom Team der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin Preise überreicht bekommen. Willi (1) erreichte den ersten Platz, sein Luftballon flog rund 130 km bis nach Bassum, südlich von Bremen. Er kann sich nun über eine Jahreskarte für den Naturzoo Rheine freuen. Louisas (3) Luftballon zog es auch in den Norden, genauer gesagt ins circa 110 km entfernte Barnstorf. Für ihren Platz 2 erhielt Louisa einen Wertgutschein für das Aqua Reni. Platz 3 erreichte Katharina (3), deren Luftballon es rund 70 km weit bis nach Neuenkirchen-Vörden schaffte. Dafür gab es für sie und ihre Familie einen Gutschein für das Cinetech-Kino in Rheine.

Bei der Auswertung der zurückgesendeten Postkarten kamen einige interessante Fundorte zum Vorschein. So kam ein Ballon zwar nicht besonders weit, landete aber dennoch an einem besonderen Ort: im Bärengehege im Naturzoo Rheine.

Bildmaterial auf den nächsten Seiten:



Abbildung 1: Alle Gewinner des Luftballonwettbewerbs mit ihren Familien sowie Vertretern der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin am Klinikum Rheine und des Vereins Bunter Kreis e.V.





Abbildung 2: Platz 1 des Luftballonwettbewerbs Stehend v.l.n.r.: Dr. Boris Becker, Katja Hüwe, Annika Spieske, Martina Hagemann, Petra Vos Sitzend v.l.n.r.: Willi Kampf, Philip Kampf, Emmi Kampf, Ivonne Kampf



Abbildung 3: Platz 2 des Luftballonwettbewerbs Stehend v.l.n.r.: Dr. Boris Becker, Katja Hüwe, Annika Spieske, Martina Hagemann, Petra Vos Sitzend v.l.n.r.: Monique Schmit, Louise Schmit, Mathilda Schmit





Abbildung 4: Platz 3 des Luftballonwettbewerbs Stehend v.l.n.r.: Dr. Boris Becker, Katja Hüwe, Annika Spieske, Martina Hagemann, Petra Vos Sitzend v.l.n.r.: Katharina Prah, Lucija Kurpes Prah

Kontakt

Unternehmenskommunikation, PR und Marketing

Stiftung Mathias-Spital Rheine Milde Stiftung des privaten Rechts Frankenburgstraße 31 48431 Rheine

presseanfragen@mathias-stiftung.de

Folgen Sie uns auf Social Media:

@DieMathiasStiftung

@mathias.stiftung

in Mathias-Stiftung Rheine